

Offre d'emploi

Date limite pour postuler : Dimanche 31 mai 2026

Date d'entrée en fonction : Dès que possible

Admissibilité au télétravail : 100% télétravail ou selon ton choix

Salaire à l'embauche en fonction de l'échelle salariale en vigueur (entre 71 065\$ et 102 988\$)

Analyste minier.ère

Ton quotidien

Tu soutiendras les Premières Nations au niveau des projets miniers sur leurs territoires. Ce soutien prendra la forme d'analyses de projets miniers, de formations, de préparation et d'accompagnement à la négociation d'ententes.

Tu participeras à l'organisation d'événements en ligne et en personnes pour réunir les Premières Nations autour des questions liées à l'industrie minières. Tu développeras des outils d'information et de vulgarisation en lien avec l'industrie minière et les ressources minérales, destinés à toutes les Premières Nations.

Tout ceci en collaboration avec tes collègues de l'IDDPNQL, nos collaborateurs des des communautés et organisations des Premières Nations, ainsi qu'avec nos partenaires externes.

Tes principales responsabilités

- Rechercher et analyser l'information en lien avec des enjeux complexes et des questions stratégiques portant sur les projets miniers
- Formuler des conseils stratégiques ou opérationnels, conclusions et recommandations à l'intention des Premières Nations en se basant sur ses recherches et analyses
- Participer à la préparation et la négociation de contrats et d'ententes sur les répercussions et les avantages avec des organisations des Premières Nations et des partenaires externes
- Préparer des documents d'information, de formation, des présentations ou des rapports d'analyse et en vulgariser le contenu au besoin

- Collaborer avec différents intervenants et partenaires afin d'atteindre des objectifs communs
- Représenter l'organisation lors d'événements associés aux enjeux miniers
- Assurer une veille informationnelle des sujets miniers
- Participer activement à la rédaction des propositions de projet et des demandes de financement
- Rédiger des rapports réguliers sur l'avancement du projet en présentant les résultats obtenus et en assurant un suivi efficace une fois le projet terminé
- Organisation d'événements en personne et en ligne destinés aux Premières Nations
- Collaborer à des réflexions entourant le régime minier du Québec avec nos partenaires
- Assister à des rencontres gouvernementales concernant les mines

Tu as le profil ?

- Études universitaires en géologie, en génie minier, en sciences de la terre ou en environnement
- 3-5 années d'expérience dans le domaine minier ou un domaine connexe
- Être disponible à se déplacer dans les communautés à travers le Québec et Labrador environ une fois par mois
- Détenir un permis de conduire (classe 5) valide
- Très bonnes aptitudes à communiquer en français et en anglais à l'oral et à l'écrit
- Expérience de travail avec les Premières Nations (atout majeur)
- Connaissance d'une langue autochtone (atout)

Avantages

- Travailler au service des Premières Nations
- Poste à temps plein avec un horaire flexible de 34h
- Vendredi après-midi non travaillé
- Politique de télétravail en vigueur et les bureaux sont situés à Wendake
- Vacances annuelles dès l'embauche et les années d'expériences sont reconnues
- 14 congés fériés fédéraux et provinciaux incluant la Journée nationale des peuples autochtones
- 2 semaines de congés payés durant les fêtes
- Congés de maladie et congés pour obligations familiales dès l'embauche
- Régime de pension et assurances collectives après la période de probation

Pour postuler

Remplis le formulaire pour faire parvenir ton curriculum vitae accompagné d'une lettre de présentation à l'attention de l'équipe des ressources humaines ici → www.iddpnql.ca/carriere

*** À noter que, à compétence égale, l'IDDPNQL accorde la priorité aux candidat.es autochtones. Seul.es les candidat.es retenu.es en présélection seront contacté.es.*

Job Opportunity

Submit your application by : Sunday May 31, 2026

Start date: As soon as possible

Eligibility for Remote Work : 100% remote or according to your choices

Starting salary: To be determined according to the current salary scale
(between \$71,065 and \$102,988)

FNQLSDI activities are mainly in French

Mining Analyst

Your mandate

You will support First Nations in relation to mining projects on their territories. This support will include analyzing mining projects, delivering training, and preparing for and supporting the negotiation of agreements.

You will contribute to organizing both virtual and in-person events to bring First Nations together around issues related to the mining industry. You will also develop informational and educational tools on the mining sector and mineral resources, intended for all First Nations.

All of this will be carried out in collaboration with your colleagues at the FNQLSDI, our partners within First Nations communities and organizations, as well as external partners.

Main responsibilities

- Research and analyze information related to complex issues and strategic questions involving mining projects
- Provide strategic and operational advice, conclusions, and recommendations for First Nations based on research and analysis
- Participate in the preparation and negotiation of contracts and Impact and Benefit Agreements with First Nations organizations and external partners

- Prepare information materials, training content, presentations, and analytical reports, and present them in clear, accessible language as needed
- Collaborate with a range of stakeholders and partners to achieve shared objectives
- Represent the organization at events related to mining issues
- Monitor developments and maintain ongoing intelligence on mining-related topics
- Actively contribute to the development of project proposals and funding applications
- Prepare regular progress reports, presenting results achieved and ensuring effective follow-up once the project is completed
- Organize in-person and virtual events for First Nations
- Contribute to discussions and reflections on Quebec's mining regime with partners
- Participate in government meetings related to mining

Do you have what it takes?

- University degree in geology, mining engineering, earth sciences, environmental studies, or a related field
- 3–5 years of experience in the mining sector or a related field
- Availability to travel to communities across Quebec and Labrador approximately once per month
- Valid Class 5 driver's licence
- Excellent communication skills both in French and English, spoken and written
- Experience working with First Nations (a strong asset)
- Knowledge of an Indigenous language (an asset)

Benefits

- Work for First Nations
- Full-time position with a flexible 34-hour schedule
- Friday afternoons off
- Remote Work-Policy in place (100% remote, hybrid or 100% at the office) and the office is in Wendake

- Annual vacation upon hiring and years of experience are recognized
- 14 federal and provincial general holidays
- 2 weeks of paid vacation during the holiday season
- Sick leave and family-related leave upon hiring
- Pension plan and group insurance after the probation period

To apply

Please fill out the form below and submit it along with your resume and a cover letter to the attention of human resources team before May 31, 2026 here → www.iddpnql.ca/en/career

*** Please note that when applicants are equally qualified, the FNQLSDI gives priority to Indigenous candidates. Only candidates retained in the pre-selection process will be contacted.*